

KIBUBU

de Jokin Oregi

LA COMPAÑÍA

Marie de Jongh es una compañía vasca, dirigida por **Jokin Oregi** que ha creado hasta la fecha cuatro espectáculos: *¿Por qué lloras, Marie?*, *Humanos*, *Querida hija* y *Kibubu*. Todos los integrantes de la compañía que intervienen en el proyecto tienen una dilatada experiencia en espectáculos teatrales dirigidos tanto a niños como a adultos; profesionales de larga trayectoria que han acumulado durante su carrera importantes premios.

La ausencia de palabra, el registro *clownesco*, el apoyo en la música y la manipulación de objetos son los mimbres con los que la compañía construye sus montajes. En cuanto a lo argumental, la marca de la compañía es su interés por contar historias sugerentes y conmovedoras, que gusten tanto a los pequeños como a los adultos.

EL ESPECTÁCULO

Kibubu es un espectáculo que habla sobre el respeto y la libertad. Cuenta cómo Xebas y Cocó forman una pareja artística de payasos, con más ilusión que éxito. Para su nuevo espectáculo, Xebas decide introducir un elemento con el que piensa, va a triunfar. Se trata de un gorila de carne y hueso. La historia se va complicando y la relación con el gorila se torna compleja. No va a ser fácil y Xebas y Cocó tendrán que aprender muchas cosas sobre un gran animal antes de empezar a relacionarse con él.

Se trata de un canto a la libertad, a la naturaleza y a los derechos de los animales. Bella, tierna y sorprendente.

Premio mejor actor y mejor caracterización en FETÉN 2014.

MARIE DE JONGH

Dirección: Jokin Oregi

Intérpretes: Ana Meabe, Javier Renobales, Tomás Fernández Alonso



Clown. Comedia sin palabras / de 6 a 12 años / 50 min